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総務文教常任委員会 7月11日、7月15日

◦地域防災力の強化
◦消防団
◦庁舎施設、設備維持管理業務

など

総務課

◦復興音楽祭（仮）に関すること
◦熊本モンタナ州交流記念事業
◦恐竜博物館運営業務

など

社会教育課

◦不登校・不登校傾向児童の対応
◦学校施設（校舎・体育館・運動場）
　の老朽化
◦スクールバス　　　　　　 など

学校教育課

◦ふるさと納税推進事業
◦地域公共交通計画策定業務
◦復興祭の開催

など

企画財政課

◦町税の賦課業務
◦町税及び国民健康保険税の
　滞納整理及び滞納処分

など

町民税務課

◦税金等の収納および各種支払いに
　関すること

など

会計課

所管事務調査

他にも産業厚生常任委員会は農業委員会、総務
文教常任委員会は選挙管理委員会や他の委員会
の所管ではない事務の調査や審査も行うよ。

執行部に説明を求める委員ら
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産業厚生常任委員会 6月29日、7月1日

◦緑の村運営事業
◦インターチェンジ周辺への
　企業誘致の推進について

など

商工観光課

◦障がい福祉サービス、障がい児
　通所サービスの提供
◦介護予防拠点整備事業

など

福祉課

◦子ども・子育て支援事業計画の見直し
◦要保護児童等の家族支援体制の強化

など

こども未来課

◦有害鳥獣被害防止対策事業
◦新たな森林経営管理制度事業
◦地籍調査事業

など

農業振興課

◦町道等の維持管理
◦ふれあい広場の維持管理
◦老朽化住宅からの住替えの推進

など

建設課

◦母子手帳交付、乳幼児健診等
◦新型コロナウイルスワクチン
　接種業務

など

健康づくり保険課

◦地域防災力の強化
◦消防団
◦庁舎施設、設備維持管理業務

など

総務課
◦水道施設の更新、老朽化した
　水道管の布設替工事
◦雨水（内水）対策
◦上益城５町ごみ処理施設整備事業

など

環境保全課

御船町議会には２つの常任委員会が設置されており、議員はそのどちらかに所
属しています。各常任委員会にはそれぞれ、調査すべき所管事務が割り当てられ、
行政の事務が適正に執行されているか調査を行います。

様々な視点から調査を行う
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　８月31日、益城町議会を訪問し、予算決算
の委員会審議について視察研修を行った。
　益城町議会は旧来より、予算決算審議を「総
務」「福祉」「建設経済」の３常任委員会に付託
し、委員会審議を行っている。
　益城町議会の形は、主にこれまで本特別委員
会で検討してきた形態とは異なる部分はあるも
のの、委員会審議という点では一致し、また、
委員会審議後に現地調査が行われているなど、
本特別委員会としても参考にできる部分が多い
ものだった。
　より良い予算決算審査及び調査を、委員会に

おける討議を通じて行い、より良い決定をなし、
ひいては、町民全体の福祉向上を図るために、
今後とも本委員会にて審議を続けていく。

研修報告

益城町議会を視察
予算決算審査検討委員会 委員⻑　福永　啓

【執行部回答（環境保全課）】
　平素より町の環境行政にご協力を頂き、誠にありがとうございます。さて、
月１回の資源ごみ収集につきましては、リサイクル推進員さんや当番員さんの
ご負担等を勘案しますと、近々に回収日を増やすといった予定はありません。
しかしながら、資源物の中には、ペットボトルなど日常生活で頻繁に出るもの
もありますので、今後の課題として検討してまいります。ご指摘のような不適
切なごみ出しについては、広報紙や回覧等による啓発や個別事案ごとに対応を
行っています。また、燃えるごみにびんや缶が混入しているなど、ルールが守
られていないごみにつきましては回収できませんので、引き続き啓発に取り組
んでいきます。今後とも、町行政運営にご理解とご協力のほどよろしくお願い
致します。貴重なご意見、ありがとうございました。

20 代　男性

資源ごみの収集日が月１回しかないため、自販機や
店舗のごみ箱に資源ごみを捨てたり、燃えるゴミに
ペットボトルを出したりするような事例が散見され、
モラルハザードが起きている。収集日を増やすなど
の対策を講じる気はないのか。

とどけ！あおぞら掲示板

予算決算審議について質問する委員長

令和４年７月号 ご意見ご感想より

4



　９月２日、議会モニター感謝状贈呈及び委嘱状交付式を開催した。前議会モニターの任期満了に伴い、退
任される５人に感謝状を贈呈するとともに、継続される方を含めた８人に委嘱状を交付。新モニターには令
和４年９月から令和６年８月までの２年間、御船町議会の活動を厳しくチェックしてご指導いただき、議会
の資質向上に努めたい。

池田議長（写真右）から感謝状・委嘱状を受け取る議会モニター

新モニターのみなさま
　　　　　　　２年間よろしくお願いします

岡本 龍兮 様（２期目） 門岡 健一 様（２期目） 熊野 清孝 様（２期目）

町政に関心を持って議会に
意見を出していきたい

2期目は議会
皆勤賞目指す

町の活性化のために
頑張ってほしい

2期目も頑張ります

常石 訓弘 様（２期目）

子育て世代の
意見を伝えたい

濵　和幸 様

議員活動を傍聴
できるのが楽しみ

渕上 洋三 様

2 期目も傍聴を
楽しみにしています

増永 美代子 様（２期目）

御船町のことを
議会を通じて知りたい

増本 エリカ 様

８人を議会モニターに委嘱

前モニターのみなさま、ありがとうございました！

古閑 敬一 様 福永 明夫 様 堀　英臣 様 本田 尚一 様 馬原　喬 様

自分なりに議会の流れが
わかるようになりために
なった。一般質問で同様
のものはまとめては？
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10月４日	 議員研修

10月5日	

10月7日

10月11日	 全員協議会

10月26日

10月27日	 　

議会の予定10月

ひと

かがやく
出会いに感謝

　
ご
縁
が
あ
り
、
お
寺
の
嫁
と
な

り
こ
こ
御
船
町
に
参
り
ま
し
た
。

お
檀
家
様
や
地
域
の
方
々
に
支
え

ら
れ
な
が
ら
、
二
十
年
に
な
ろ
う

と
し
て
い
ま
す
。
三
人
の
子
ど
も

を
授
か
り
、
母
と
な
り
、
お
寺
の

仕
事
や
子
育
て
は
忙
し
い
中
に
も

充
実
し
て
お
り
、
同
居
し
て
い
る

親
の
お
陰
で
助
か
っ
て
い
ま
す
。

　
子
ど
も
達
の
各
世
代
で
役
員
を

さ
せ
て
頂
き
、
色
々
な
相
談
が
出

来
る
仲
間
に
出
会
い
ま
し
た
。
先

の
熊
本
地
震
の
時
、
炊
き
出
し
や

物
資
運
び
等
ひ
と
り
で
は
出
来
な

い
こ
と
も
周
り
の
人
と
力
を
合
わ

せ
れ
ば
出
来
る
事
を
知
り
、
人
と

寄
り
添
っ
て
同
じ
時
を
過
ご
す
中

で
、
困
難
を
乗
り
越
え
ら
れ
た
こ

と
は
、
私
に
と
っ
て
大
き
な
財
産

と
な
り
ま
し
た
。

　
し
か
し
、
今
は
コ
ロ
ナ
禍
で
、

学
校
行
事
も
地
域
の
行
事
も
縮
小

さ
れ
る
中
、
人
と
関
わ
る
機
会
が

減
っ
て
い
ま
す
。
こ
の
様
な
時
こ

そ
、
今
ま
で
に
経
験
し
た
事
、
体

験
し
た
事
か
ら
の
心
の
つ
な
が
り

を
大
事
に
し
て
、
こ
の
困
難
も
乗

り
越
え
て
い
け
た
ら
と
切
に
願
っ

て
い
ま
す
。
御
船
町
の
多
く
の
方

に
出
会
え
た
こ
と
に
感
謝
し
、
こ

れ
か
ら
私
が
出
来
る
何
か
を
見
つ

け
て
行
動
に
移
し
て
い
き
た
い
と

思
い
ま
す
。
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第46回全国高等学校総合文化祭
書道部門において文化庁長官賞を
受賞した

御船高校３年　　植田真唯子

監査委員全国研修会


